

Fernando Torres ficha por Mizuno tras aterrizar en Japón

El jugador madrileño, que desde 2013 vestía de Adidas, ha cambiado de *sponsor* técnico tras empezar a jugar en el equipo japonés Sagan Tosu.

Palco23
21 sep 2018 - 12:16

Fernando Torres vuelve a cambiar de botas. El jugador madrileño ha fichado por la marca nipona Mizuno después de haber puesto rumbo a Japón para jugar en el Sagan Tosu. El delantero, que desde 2013 hasta la pasada temporada ha vestido de Adidas, será la imagen de una firma nipona especializada en calzado y textil deportivo.

Los detalles del acuerdo no han trascendido, pero en virtud del mismo Torres será embajador global de la marca y se involucrará en la mejora de la tecnicidad de los productos. También participará en campañas publicitarias y ayudar a promover la colección de textil de nuestra firma.

Fernando Torres deja así de vestir la marca Adidas, por la que fichó en 2013 tras más de una década como imagen en Nike. Entre los patrocinadores del jugador también destacan la OTT Dazn, la cerveza Mahou y la tecnológica LG. Además, en sus soportes digitales da visibilidad a su cadena de gimnasios, Nine Fitness, a la agencia que le representa, Bahía Internacional y a Fundación ELA, con la que colabora.